
川口市の一戸建て、さいたま市の工場でＬＡＮケーブル配線工事
川口市の一戸建てとさいたま市の工場でＬＡＮケーブル配線工事に行ってきました。

２件とも、使いたい部屋に設備が無く、無線だと重くスピードが遅いため

有線で使用したいとの理由でした。

無線だとちょっと離れると途切れてしまったりしますからね。

このようなことで、お困りの方お気軽にご相談下さい！！

https://www.e-kit.info/2011/11/15/%e5%b7%9d%e5%8f%a3%e5%b8%82%e3%81%ae%e4%b8%80%e6%88%b8%e5%bb%ba%e3%81%a6%e3%80%81%e3%81%95%e3%81%84%e3%81%9f%e3%81%be%e5%b8%82%e3%81%ae%e5%b7%a5%e5%a0%b4%e3%81%a7%ef%bd%8c%ef%bd%81%ef%bd%8e%e3%82%b1/

